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令和７年１月定例教育委員会議事録

開 閉 日 時 令和７年１月２３日 午後 １時３０分開会

午後 ３時３０分閉会

開 催 場 所 志木市役所 教育委員会議室

委員の出席状況

出

席

柚木博教育長、岩澤千惠子教育長職務代理者、

上野幸子委員、飯田昌利委員、可知良之委員

欠

席

なし

説明のため出席

した者の氏名・

職名

今野教育政策部長、成田参事兼教育総務課長、佐野参事兼学校教育課長、

坂口教育サポートセンター所長、樺嶋いろは遊学館長、桜谷柳瀬川図書館

長、竹田いろは遊学図書館長、吉成生涯学習課副課長、徳留生涯学習課主

幹、新井生涯学習課主任

会 議 書 記 石田教育総務課主事

傍 聴 人 ２人

会 議 内 容

議 題

第１号議案 令和７年度志木市一般会計予算（教育費）について

第２号議案 令和６年度志木市一般会計補正予算（教育費）について

報告事項

（１）アーバンスポーツエリア試行開放の実施報告と今後について

（２）ニコニコキッズスポーツ教室の実施報告について

（３）令和６年度志木市はたちの記念式の実施報告について

その他
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審議内容（発言者、発言の要旨）

○柚木教育長

令和７年１月定例教育委員会会議の開会を宣す。

傍聴希望者について、傍聴を許可した。

＊＊ 傍聴人 入場 ＊＊

議事録署名委員を指名した。

会議書記に石田主事を指名した。

１２月定例教育委員会議事録を各委員に諮り、承認された。

◎教育委員会報告

○今野教育政策部長

令和６年１２月定例教育委員会後の教育委員会の主な動きを報告する。

・１２月２４日 市内小中学校２学期終業式

・１２月２５日 英語検定取得対策講座（２７日まで）

・１月 ５日 令和６年度朝霞地区バドミントン大会

・１月 ８日 市内小中学校３学期始業式

・１月 ９日 定例校長会

・１月１０日 志木市学力・学習状況調査

朝霞青年会議所賀詞交歓会

・１月１２日 令和７年志木市消防出初式

・１月１３日 令和６年度はたちの記念式

・１月１４日 南部教育長会議及び南部教育長協議会、南部教育長会研修会

・１月１５日 令和６年度南部教育事務所教育支援担当学校訪問（宗岡第二小学校）

・１月１６日 令和６年度人権標語選定委員会

・１月１７日 令和６年度南部教育事務所教育支援担当学校訪問（志木中学校）

・１月２２日 定例教頭会

ミドルリーダー研修会

教育長発議

○柚木教育長

第１号議案 令和７年度志木市一般会計予算（教育費）について及び第２号議案 令和

６年度志木市一般会計補正予算（教育費）については、市議会への提案事項であり、市長

に対する意見の申出にあたるため、志木市教育委員会会議規則第５条第１項第３号の規定

により、会議を公開しないことを発議する。
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教育長の発議を受けて、採決した結果、第１号議案及び第２号議案については志木市教育

委員会会議規則第５条第１項第３号の規定により、会議を公開しないことを議決した。

○柚木教育長

第１号議案及び第２号議案については、非公開案件であるため会議の最後に審議すること

としてよいか｡

○全委員

了承する。

◎報告事項（１） アーバンスポーツエリア試行開放の実施報告と今後について

○新井生涯学習課主任

本市では、アーバンスポーツ等の新しいスポーツを楽しむ機会の創出を目的に、いろは

親水公園の左岸をアーバンスポーツエリアとして、土曜日と日曜日に試行的に開放した。

エリア利用者から取ったアンケート結果によると、利用者の年齢層は９歳以下と１０代に

つづいて４０代が多く、親子での利用が多い印象である。利用者の居住については市内在

住がほとんどであったが、本市のホームページや利用者のSNS等を見て知り、県外から来
た利用者もいた。また、利用したい曜日や時間帯の希望等についてはアンケートのとおり

である。以上の結果を踏まえ、今後はアーバンスポーツエリアを全日９時から１７時まで

開放し、１０月完了を目標に看板やポール設置等の整備を行う予定である。

○委員

ポールは何用になるのか、また緊急時には仕舞える仕様になっているのか。

○新井生涯学習課主任

親水公園の左岸は駐車場としても利用されるため、駐車場とアーバンスポーツエリアを

区切る目印のポールとして用意する。また、有事の際には下に仕舞えるように想定してい

る。

○委員

現地でトラブル等が発生した場合の体制はどうなっているのか。

○吉成生涯学習課副課長

エリア内の看板には、自己責任で利用していただく旨を明記し、理解したうえで利用い

ただく形になる。怪我や事故があった場合には生涯学習課に連絡できるよう、連絡先を看

板に明記する予定だが、連絡がつかなかった場合に備え、いろは親水公園の指定管理者の

事務所も連絡先のひとつとする予定である。

○委員
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親水公園左岸の駐車場利用者が、アーバンスポーツエリアを横切る等、エリアの利用者以

外が立ち入ることは可能なのか。

○新井生涯学習課主任

ポールの設置間隔や場所等の関係からエリア内に立ち入ることは可能だが、各々が気を

つける意識を持っていただきたい。

○委員

アンケートの中に、「怪我をした際の救急箱を貸してくれる事務所があると良い」とい

う意見があったが、例えば市役所の警備室に救急箱を置いて貸し出しをすることもできる

のではないか。また、看板には自己責任であると明記するということだが、「身を守る安全

具を使う」のような自衛を促す文言を入れてもいいのではないか。

○吉成生涯学習課副課長

近隣市でもスケートボードを利用できる場所を開放しているため、看板の内容を参考にし

ながら作成しようと考えている。

○委員

エリアから最も近いAEDの場所等も記載しておくと、利用者も安心かと思う。

○吉成生涯学習課副課長

参考にさせていただく。

◎報告事項（２） ニコニコキッズスポーツ教室の実施報告について

○新井生涯学習課主任

障がいをもつ子どもたちのスポーツ機会の充実を図るため、特別支援学級在籍の小学生を

対象にスポーツ教室を実施した。当日は志木第四小学校を会場に、低学年と高学年を分けて

それぞれ１時間ずつ実施し、合計５名が参加した。終了後のアンケートでは、「運動の種目が

多く飽きずに参加することができた」や、保護者から、「講師とマンツーマンのように指導し

てもらい、素晴らしかった」という回答もいただいた。また、子どもに楽しんでもらうための

今後の工夫として、「どんな小さなことでも褒めて自信につなげること」等が意見として挙げ

られた。その他実施内容については資料のとおりであるが、今後も機会があればぜひ参加し

たいという声もあったため、継続についても検討していきたい。

○委員

参加対象は志木第四小学校の児童のみか。

○新井生涯学習課主任

志木市内の小学校全体に声かけをし、他の学校からも参加があった。
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○委員

参加者は合計５名ということだが、主催側としてこの人数は多いと感じるか、少ない

と感じるか。

○新井生涯学習課主任

実施前は定員を２０名として考えていたため、少ない印象もあったが、講師１人につき子

ども１人という対応ができたので、結果として適当な人数であったと感じている。

○委員

アンケート結果にもマンツーマンについての意見があったので、参加した方にとって

今回の体制は非常に良かったのだと感じたが、せっかくの事業であるので、参加者の声

も聞きながら今後の方向性について考えていただけたらと思う。

○柚木教育長

私も実際に見させていただいたが、想定より参加人数は少ないものの、徐々に積極的に、

楽しそうに参加していたのを見て、１時間の限られた時間をあっという間に感じてくれたの

ではないかと思う。今回を踏まえ、特別支援学級の子どもたちに向けた事業が普及すれば、

次回実施する際には参加人数も増えるのではないかと考えている。

◎報告事項（３） 令和６年度志木市はたちの記念式の実施報告について

○徳留生涯学習課主幹

はたちの記念式は、２０歳で組織した実行委員会が企画運営を行うことにより、社会の一

員としての自覚や、自らの力で歩んでいく人生の節目として自らを祝い、励ますことを目的

としており、今回は令和７年１月１３日の成人の日に、志木地区、宗岡地区の２部制にて実

施した。内容の詳細は資料のとおりで、当日は実行委員会を主体として、「想～２０年間を Play
Back～」をテーマに２０年間の想いを振り返り、これからの人生につなげていこうという気
持ちのこもった式典となった。昨年度に引き続き志木小学校体育館を会場としたが、全体と

して大きな問題等も発生せずスムーズに進行できた。来年度も今回の反省を生かしつつ開催

したい。

○委員

当日撮影した集合写真のデータはどのようにして参加者に渡っているのか。

○徳留生涯学習課主幹

実行委員会が開設したSNSのアカウントにて公開している。データを公開する旨につい
ては、当日、撮影前にアナウンスを行った。

○委員

久しぶりに出席したが、参加者の皆さんの立派な姿を素晴らしいと感じた。当日は多くの

参加者が集まっており、恩師登壇の際は非常に温かな雰囲気であった。志木で良い教育が行
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われた結果を見ることができた素敵なお祝いだったと思う。

◎その他

郷土資料館特別展（ひなまつり）について

○徳留生涯学習課主幹

今年度で第２０回を迎える郷土資料館特別展「ひなまつり」は、市民の方々からご寄贈い

ただいた明治、大正、昭和に至るお雛様を展示する事業で、郷土資料館にて２月６日から３

月９日まで開催する。関連した事業として、旧村山快哉堂において雛のつるし飾りの展示を

１月２９日から３月１０日まで開催している。また、雛のつるし飾りの展示開催中には、志

木市郷土芸能団体連合会によるお囃子披露の公演を行う予定である。

第３１回志木市芸能祭について

○徳留生涯学習課主幹

志木市芸能祭は芸能活動の発表を通して、広く市民に芸能文化の普及と表現力の開発を図

り、志木市の文化向上に寄与することを目的としており、２月９日に志木小学校体育館にて

開催する。出演者や種目については資料のとおりで、生涯学習課の事業である文化体験道場

にて体験を終えた小・中学生も成果を発表することとなっている。

事務局より、次回定例教育委員会の日程を確認する。

○柚木教育長

公開による議事は終了とし、これより非公開とする。

＊＊ 傍聴人 退場 ＊＊

◎第１号議案 令和７年度志木市一般会計予算（教育費）について

※第１号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果

を除き、公表しない。

第１号議案 令和７年度一般会計予算（教育費）については、原案のとおり可決された。

◎第２号議案 令和６年度一般会計補正予算（教育費）について

※第２号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果

を除き、公表しない。

第２号議案 令和６年度一般会計補正予算（教育費）については、原案のとおり可決され
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た。

○柚木教育長

他になければ、これをもって令和７年１月定例教育委員会を閉会する。

教育長

会議録署名委員

（※署名は原本）


